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農業農村整備事業等環境情報協議会 

令和元年度 第１回根室振興局農業農村整備事業等環境情報協議会 

● 開催日 令和元年９月１９日（木） 午前１０時００分から午後１５時２０分 

● 場所 現地調査（別海町） 

意見交換等（別海町役場「３０１号会議室」） 

● 出 席 委 員  

○環境の専門家   宗岡 寿美   外山 雅大 

○地域住民の代表   石毛 敏博   滝本 清 

○農 業 関 係   佐々木 純 

● 参加者  根室振興局、根室市、別海町、ＪＡ道東あさひ 

１．現地調査 

１） 農地整備事業(通作条件整備(一般農道整備(樹園地等型))) 大成零号地区（別海町） 

２） 農地耕作条件改善事業 北栄西地区（別海町） 

３） 草地畜産基盤整備事業（畜産担い手総合整備型）再編整備事業 あさひ西別海地区（別海町） 

                      

   

   ～ 現地調査状況（大成零号地区にて） ～        ～ 現地調査状況（あさひ西別海地区にて） ～  

 

２．意見交換と情報収集 

１） 計画策定地区の説明 

  ①農地整備事業(通作条件整備(一般農道整備(樹園地等型))) 大成零号地区  

     予定工期：令和２年～９年度     

     主要工事：道路工（改良・アスファルト舗装） Ｌ＝３，６９８ｍ 

     当該地区における環境配慮の考え方等 

  ②農地耕作条件改善事業 北栄西地区 

     予定工期：令和２年～４年度 
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    主要工事：道路工（改良・アスファルト舗装） Ｌ＝１，０２０ｍ 

    当該地区における環境配慮の考え方等 

  ③草地畜産基盤整備事業（畜産担い手総合整備型）再編整備事業 あさひ西別海地区 

     予定工期：令和２年～５年度 

     主要工事：草地整備改良 Ａ＝４４０．０ha 

     当該地区における環境配慮の考え方等 

  ④草地畜産基盤整備事業（畜産担い手総合整備型）再編整備事業 あさひ東根室地区 

     予定工期：令和２年～５年度 

     主要工事：草地整備改良 Ａ＝４１０．０ha、草地造成改良 Ａ＝０．２ha、畜舎１棟 

 

         

                   ～ 意見交換及び情報収集（別海町役場にて） ～          

２）委員からの主な意見等 

   ①農地整備事業(通作条件整備(一般農道整備(樹園地等型))) 大成零号地区 

・田園環境整備マスタープランに基づく環境配慮事項を守りながら地区を実施すること。 

・橋梁は春別川で工事を行うことから、魚類（さけ）に対して、遡上・放流時期を避けるなど 

配慮が必要。サーモン科学館等と連携しながら進めていただきたい。 

 

②農地耕作条件改善事業 北栄西地区 

・田園環境整備マスタープランに基づく環境配慮事項を守りながら地区を実施すること。 

・起点の町有林付近は鳥類（猛禽類）等が生息している可能性があることから、専門家等と 

打合せをしながら事業を進めていただきたい。 

 

③草地畜産基盤整備事業（畜産担い手総合整備型）再編整備事業 あさひ西別海地区 

・田園環境整備マスタープランに基づく環境配慮事項を守りながら地区を実施すること。 

・鳥類が生息している可能性があることから、専門家等と打合せをしながら事業を進めて 

いただきたい。 

・事業による除草剤散布は行っていないが、農家の営農による除草剤散布は行われている状況。
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今後の持続的な農業と環境保全との調和を考えるためには除草剤散布に対しての、協議会から

の提案等を示していく必要があると思われるため次回以降継続的に議題とし検討していきたい。 

 

④草地畜産基盤整備事業（畜産担い手総合整備型）再編整備事業 あさひ東根室地区 

・田園環境整備マスタープランに基づく環境配慮事項を守りながら地区を実施すること。 

・鳥類が生息している可能性があることから、専門家等と打合せをしながら事業を進めていただ

きたい。 

・高層湿原が点在しているため、その周辺の整備する場合は地下水位が変化しないような配慮を

して貰いたい。 

・事業による除草剤散布は行っていないが、農家の営農による除草剤散布は行われている状況。

今後の持続的な農業と環境保全との調和を考えるためには除草剤散布に対しての、協議会から

の提案等を示していく必要があると思われるため次回以降継続的に議題とし検討していきたい。 

 

⑤その他・共通 

・今年度は対象となる地区は無かったが、個人の防風林等の伐採については、次年度以降も専門

家と協議を行いながら進めていただきたい。 

・営農上の除草剤散布に関しては、今回は結論を出さず、それぞれ持ち帰って継続課題とし改め

て意見を出し合いながら、環境情報協議会としてどのように提案等をしていくのか再検討して

いきたい。 

 

３．令和元年度 第 1回根室振興局農業農村整備事業等環境情報協議会_議事録・・・別紙 

    

 

 

 

 

 


